

Notre voisine Nadia a eu son premier bébé. Nous décidons de lui rendre visite pour voir le petit Sami. Après une semaine, maman va à la boutique pour acheter les cadeaux pour le bébé et la maman. Elle choisit un joli foulard fleuri et un parfum pour madame Nadia et un berceau Confortable pour le nouveau-né. L'après-midi, nous nous habillons bien et nous nous dirigeons vers la maison de la voisine en attendant voir le bébé avec impatience. Lorsque nous arrivons, notre voisin, Mohamed nous accueille chaleureusement et il nous fait entrer d'abord dans la chambre. Le petit Sami dort tranquillement dans son berceau auprès du grand lit. Il est mignon, il a le visage d'ange. Ses cheveux sont noirs, ses beaux yeux sont verts, ses mains sont petites et douces.

Mon frère Amine s'avance vers le berceau et demande à la

voisine : « quel beau bébé est –ce que je peux le prendre dans mes bras ? » Maman lui dit : « non, mon petit, tu vas le tomber » A cet instant, madame Nadia intervient en disant : « Oui, mon chéri tu peux le mettre dans tes bras » Et elle ajoute : « enlève tes chaussures et mets-toi dans le grand lit » Vite mon frère

enlève ses chaussures et prend sa place, la maman lui met un oreiller sur les genoux sur lequel elle place le nouveau-né.

Après, maman offre les cadeaux à Nadia qui nous remercie.

Ensuite nous allons dans le salon. Là, la voisine nous apporte des gâteaux délicieux, du jus d'orange et des bonbons. Vers

cinq heures, nous rentrons chez Nous. Mon frère Amine dit « quelle joie d'avoir un bébé maman ».